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Sachstand Ankauf Eishalle 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1189 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Plant die Stadt den Ankauf der Eishalle vom bisherigen Eigentümer? 

 

2. Gibt oder gab es Gespräche hierüber mit dem Eigentümer? 

 

3. Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

 

4. Wenn nein, warum nicht? 

 

5. Gibt oder gab es Gespräche hierüber mit den Kassel Huskies? 

 

6. Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

 

7. Wenn nein, warum nicht? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel, Bürgermeister Kaiser und 

Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




